

# Mannschaftssieg auf der Nordschleife

**Wahlscheid (gw/rd).** Mit einem Top-Ergebnis begannen die Piloten des MSC Wahlscheid die Saison der Gleichmäßigkeitsprüfungen auf der Nürburgring-Nordschleife. War in der zurückliegenden Saison der Wettergott nicht immer hold zu den Teilnehmern, so kam es beim ersten Lauf zu Traumbedingungen mit Sonnenschein.

154 Teams schickte die Rennleitung auf die zwölf Runden lange Reise durch die grüne Hölle. Bei der Einstiegerserie zum Rundstreckensport kommt es nicht so sehr auf den schweren Gasfuß, als auf fahrerische Konstanz, an. Schließlich müssen auf der mehr als 20 Kilometer langen Nordschleife die gesetzten Zeiten bis auf eine Hundertstelsekunde genau bestätigt werden. Das da in 2013 kein Weg an den Wahlscheidern vorbei geht, stellten Susanne und Stefan Kusch eindrucksvoll unter Beweis.

Mit einem Vorsprung von nur 0,4 Fehlerpunkten, das entspricht einem Unterschied von vier Hundertstelsekunden, verwiesen Sie den Seriensi-



■ Susanne und Stefan Kusch freuten sich über die Pokale, die sie für den MSC Wahlscheid erfuhren.

FOTO: CHRISTIAN BÖHM

ger Holger Träger auf Platz zwei und sorgten somit für eine kleine Sensation.

Mit Klaus-Dieter und Holger Überschar auf Platz sechs und Andrea und Rolf Derscheid auf Platz sieben beendeten drei Teams des MSC Wahlscheid die Veranstaltung in den Top ten. Diese Platzierungen reichten dann auch zum Gewinn der Mannschaftswertung.